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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

 

 

 

Die Abgeordneten Mag. Johann Maier, Kai Jan Krainer und GenossInnen haben am 

28. Februar 2008 unter der Zl. 3635/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Wiener Eislaufverein (WEV) – Stadterweiterungsfonds“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zur Frage 1: 

Die Beantwortung dieser Frage fällt nicht in die Vollzugszuständigkeit des Bundesministers 

für Inneres.  

 

Zu den Fragen 2 und 3: 

Den Bietern wurden der Grundbuchsauszug, der Pachtvertrag mit dem WEV sowie eine 

Studie über die historischen, rechtlichen und gestalterischen Rahmenbedingungen der 

Liegenschaft angeboten.  
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Zur Frage 4:  

Nein.  

 

Zur Frage 5:  

Ein Gespräch mit der Stadt Wien hat ergeben, dass ein Ankauf der Liegenschaft abgelehnt 

wird.  
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